

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 22. Oktober 2014

Die „Königin der Farben“ in der Stadtbücherei - Mehrsprachige Vorlesestunden beenden die Interkulturellen Wochen in Mühlheim

In der vergangenen Woche gab es eine Premiere in der Stadtbücherei. Zum Ende der Interkulturellen Wochen wurde Jutta Bauers Bilderbuch „Die Königin der Farben“ in deutsch, türkisch und englisch vorgelesen. Ca. 10 Kinder lauschten Birgül Eser, Sania Butt und Marion Seiler, die im Wechsel der verschiedenen Sprachen die farbenfrohe Geschichte vortrugen. Bürgermeister Daniel Tybussek besuchte ebenfalls die Veranstaltung und bedankte sich für den Einsatz der Frauen. Diese engagieren sich bei den Vorlesepatinnen der Stadtbücherei und den Elternlotsinnen des Sachgebietes Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadt Mühlheim. Anschließend wurde noch passend zum Buch gemalt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de